



AVANT



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023



APRES



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023



ÉDITO

>>> Nous sommes à mi-mandat... Et prêts à attaquer la deuxième mi-temps !

L'été est terminé, un de plus, un de moins, une période estivale avec une météo des plus imprévisibles, soufflant le froid et le chaud, des mois de juillet et août qui ne resteront pas dans les mémoires pour leurs chaleurs excessives. Néanmoins pratiquement toutes les festivités prévues eurent lieu dans de bonnes conditions ; il faut dire que grand nombre d'associations ont œuvré pour l'animation de notre cité pendant toute la période estivale. Je tiens ici à **remercier personnellement toutes, et je dis bien absolument toutes les associations**, qui ont travaillé dur en partenariat avec la municipalité et notamment les services techniques et administratifs ainsi qu'avec les élu(e)s pour que cela se déroule pour le mieux, même si certains points restent à être améliorés ou bannis.

La rentrée des classes s'étant passée pour le mieux, je laisserai à l'élue référente pour la petite enfance, de nous décrire les nouveautés, les effectifs et les nouvelles nominations de professeurs.

Nous allons entrer dans une période automnale où vos élu(e)s vont avoir à cœur de faire avancer les projets en gestation : en premier lieu bien sûr les vestiaires de notre club de football, dont les appels d'offres sont lancés, mais aussi des chantiers sur le "lac de Bournazel", l'étang neuf et d'autres décisions à prendre concernant des travaux prévus dans notre projet politique. Nous devons aussi envisager et faire aboutir des idées pour développer sur notre commune des énergies renouvelables. A ce titre, **j'ai demandé à toutes et tous les responsables de réunir leurs commissions plus fréquemment** et même de travailler en transversalité pour bien appréhender les nouveaux projets et nous permettre d'avancer sur nombre de sujets qui vont dans le sens du développement de notre commune.

Nous sommes donc à mi-mandat, le temps file vite et nous devons être des plus réactifs si nous souhaitons parvenir à réaliser la plénitude de nos projets, **tout en sachant que le nerf de la guerre étant les finances, nous vous devons d'être prudents et réalistes.**

Marc GERAUDIE
Le Maire

BUDGET



Georges MAZEAUD

Adjoint en charge
de la commission des finances

>> Un budget qui se maintient...

" Notre équipe se mobilise au quotidien pour maintenir nos services municipaux à hauteur des exigences qui sont les vôtres. Cela passe bien entendu, par un suivi attentionné de nos budgets. "

A ce jour, nous devrions avoir consommé 75 % de notre budget de fonctionnement et nous constatons que nous avons utilisé 74 % de nos dépenses et réalisé 76 % de nos recettes. Nous sommes donc globalement "dans les clous".

Plus en détail, les charges à caractère général sont consommées à 69 % mais notre fournisseur d'électricité a plusieurs mois de retard de facturation. Sur ce poste, nous serons vraisemblablement au-dessus de notre budget mais notre choix d'extinction de l'éclairage public devrait permettre d'atténuer le coût de l'augmentation de l'énergie électrique.

Les charges de personnel sont consommées à hauteur de 77 % et devront certainement faire l'objet d'une décision modificative d'ici la fin de l'année.

Ceci s'explique par les revalorisations indiciaires de la plupart des agents communaux, mais aussi à l'augmentation du point d'indice. Les recettes de fonctionnement sur neuf mois, sont supérieures à nos attentes et tout n'est pas réalisé à ce jour.

Il nous reste trois mois pour suivre de très près les dépenses et les recettes de fonctionnement afin de dégager un excédent au moins égal, voire supérieur à celui attendu. Cela nous permettrait d'envisager 2024 avec sérénité. En ce qui concerne les investissements, ceux que nous avons programmés sont soit réalisés, soit en cours.

Taxe foncière 2023

Comme vous tous, j'ai constaté une augmentation de la taxe foncière en 2023.

Cette augmentation est le fruit de l'inflation en 2022, qui a eu pour conséquence la revalorisation de 7.1 % de la valeur des bases d'imposition de nos biens immobiliers en 2023.

Les taux d'imposition de la taxe foncière n'ont pas été augmentés par votre conseil municipal en 2023.

Commune de Seilhac/Bulletin d'information octobre-novembre-décembre 2023.

Mairie de Seilhac - 4 av. Jean Vinatier - 19700 Seilhac - tél 05 55 27 05 26.

Directeur de la publication : Marc Géraudie. - Imprimé par Maugein imprimeurs 19000 Tulle.



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023

CADRE DE VIE

>> Des petits travaux bien utiles...

Depuis ce printemps, pas de grands travaux mais les agents des services techniques ont malgré tout été bien occupés :

☛ **Du côté de l'étang neuf** où le lycée de Neuvic a créé des pontons et passerelles pour nous permettre de faire le tour, il restait les aménagements prévus en régie.

Il y a eu le nettoyage et le broyage des branches, la pose de poubelles, tables et bancs, l'installation des toilettes sèches et la mise en place d'une clôture coté terrain De Bournazel.

☛ **Du côté de l'école** où l'ouverture d'une nouvelle classe nécessitait quelques aménagements : pose d'un TBI, confection d'étagères...

☛ **Aux vestiaires du stade de rugby**, la plomberie des douches a été revue : les chaînettes ont été remplacées par des boutons poussoirs, nettement plus pratiques et économes en eau

☛ **À la MAS** vos élus ont trié les chaises, réparé celles qui pouvaient l'être et surtout nettoyé le plus grand nombre. 40 nouvelles chaises sont commandées pour remplacer les plus détériorées.

☛ **Les terrains de Magueur** : de longues journées de débroussaillage permettent d'avoir un nouveau regard sur ces parcelles. (photos en couverture)

N'oublions pas le fleurissement qui demande lui aussi un entretien rigoureux. Les arrosages ont été moins importants du fait des intempéries de juillet.

La conjugaison eau + soleil a nécessité beaucoup plus de passages pour le fauchage.

Quelques travaux conséquents malgré tout avenue Jean Vintier où les trottoirs devenus dangereux, nécessitaient une réparation. L'entreprise Siorat est intervenue pour un montant de 33 500 €. Dans le même temps, ceux de la rue de l'Aiguillon ont été réalisés ainsi que la matérialisation des places de parking.

Ceux du bas de la rue du Pré Grand, incombant à la commune, ont été rénovés pour un montant de 3456 € TTC.



Dans le même temps, l'Agglo est intervenue sur cette rue pour la voirie et l'autre partie des trottoirs. L'Agglo a également pris en charge les travaux route des Escures et sur la partie détériorée de la rue du Bois de l'Arche.

>> Les élu(e)s agents de propreté

En fin de saison estivale, profitant d'un soleil radieux, des élu(e)s ont entrepris un grand nettoyage d'automne.

Et effet les chaises de la Maison des Associations étaient, comme tout le monde le sait, dans un état de salissure très avancé.

Il a été pris date et sur la journée entière d'un samedi, une dizaine de personnes se sont relayées pour mener à bien cette tâche délicate mais ô combien valorisante, quand on voit le résultat de ce travail éreintant.



Malgré tout, après un tri soigneux et des réparations obligatoires, une quarantaine de chaises ont été mises au rebut. Elles seront remplacées par des neuves, et régulièrement nous changerons toutes celles qui deviendront obsolètes.



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023

ENFANCE

>> Une rentrée scolaire 2023 "zen"...



Simone CROUZETTE

Première Adjointe en charge
de l'enfance et de la jeunesse

" Notre souhait pour cette nouvelle année réside dans la meilleure réussite scolaire pour nos 180 enfants, la satisfaction des familles et un climat de confiance au sein des divers services autour de l'école."

Lundi 4 Septembre dès 8 h 20, nombreux étaient les parents accompagnant leurs enfants au portail de l'école : des retrouvailles pour certains en école élémentaire, des émotions nouvelles pour les plus petits en maternelle. Il est à noter **un petit reportage télévisé réalisé par France 3 Pays de Corrèze** qui a accompagné un enfant de Petite Section au cours de cette rentrée.

Quelles sont les nouveautés de cette rentrée ?

L'effectif total est de 180 élèves, ce qui démontre une réelle stabilité ; ils sont répartis parmi les 8 classes habituelles, dont certaines, principalement en maternelle, sont cette année à double niveau, du fait de la règle limitant les effectifs à 24 élèves en GS, en CP et en CE1.

Autre nouveauté importante : la création d'une classe ULIS (Unité Locale d'Inclusion Scolaire) permettant d'accueillir des enfants en situation particulière au niveau scolaire, non seulement de Seilhac mais aussi de communes environnantes. Actuellement 9 élèves sont inscrits et occupent l'ancienne salle de documentation aménagée à cet effet, dotée d'un nouveau TBI, sous la responsabilité de Nathalie Da Costa, enseignante spécialisée, accompagnée de Marie-France Charrier (AESH).



L'équipe d'AESH : Stéphanie Ali, Magali Laval, Marie-France Charrier, Louise Blondel et Audrey Khalifat.

Nos 180 élèves sont encadrés pendant le temps scolaire par 9 enseignants auxquels s'ajoutent 2 titulaires remplaçants rattachés à l'école, une enseignante qui décharge le directeur certains jours, 3 ATSEM en maternelle, et 4 AESH pour l'accompagnement d'élèves présentant quelques difficultés.

Le temps extra-scolaire comprend entre autres la pause méridienne où la quasi-totalité des élèves sont inscrits à la cantine. Ce moment, à la charge de la commune, nécessite des moyens humains importants, non seulement pour la gestion des repas, mais aussi l'accompagnement des enfants vers le restaurant du collège. Un total de 3 agents pour la maternelle, et 5 pour l'élémentaire auxquels la mairie a ajouté depuis l'an dernier l'appui de 2 AESH pour un meilleur fonctionnement du service.

Encore une nouveauté importante cette année pour les familles et concernant **la facturation de la cantine : il s'agit d'une volonté des élus de mettre en place une tarification sociale**, ceci afin de permettre aux enfants des familles les plus modestes de manger à la cantine pour un prix très abordable.

La commission scolaire puis le conseil municipal du 29 Juin 2023 ont entériné cette décision, la commune étant éligible à ce dispositif et bénéficiant d'une aide de l'Etat. Dans les faits, et selon le quotient familial CAF (régime général) ou MSA (régime agricole) des familles, 3 tarifs seront appliqués : 1 €, 1,85 € et 2,85 € (comme actuellement).

Nous espérons que nos efforts pour améliorer les conditions de vie et de travail de nos écoliers ainsi que de l'ensemble des personnels, enseignants et agents municipaux seront fructueux.



L'équipe enseignante : Anne-Laure Peschel, Nathalie Legleye, Frédéric Chaumeil, Séverine Vézelier, Marie Barbereau, Nathalie Da Costa, Gladys Neuville, Fabien Clare, Stéphanie Vergnolle, Céline Denis, Stéphanie Fougéanet, Catherine Bucheraud et Sophie Capelli.



VIE DE LA CITÉ

>> Une caserne toute neuve pour nos pompiers

A l'heure où nous écrivons cet article, rien n'est encore arrêté et aucune décision officielle n'est votée, mais les premiers contacts entre Laurent Darthou, président du SDIS (Service Départemental d'Incendie et de Secours), Michel Breuilh, président de Tulle agglomération, et Marc Géraudie, maire de Seilhac, ont débouché sur une volonté commune de construire une nouvelle caserne des pompiers sur la commune de Seilhac.

L'investissement d'un tel projet (+ ou - 1 400 000 euros TTC) serait financé par plusieurs partenaires :

- FCTVA (Fond de Compensation pour la Taxe sur la Valeur Ajoutée) à hauteur de 16.6%
- Etat par la DETR (Dotation Equipement Territoire Ruraux) à hauteur de 200 000 euros
- Département par l'intermédiaire du SDIS 40 %, du reste à charge
- Tulle agglomération à hauteur de 200 000 euros
- Seilhac via une mise à disposition d'un terrain
- Six communes concernées : Seilhac, Saint-Clément, Lagraulière, Saint-Jal, Chanteix et Saint-Salvadour, soit 60 % du reste à charge au prorata de la population.

Ainsi Seilhac serait la dernière commune de la Corrèze à voir son centre de secours réhabilité. Un centre fonctionnel dans un environnement géographique favorable, d'une surface de 600 m², est un outil indispensable pour assurer le bien-être de nos sapeurs-pompiers volontaires et la sécurité de tous.



>> Le Comité de Jumelage Seilhac Monédières-Hilpoltstein en visite

Une forte délégation venue d'Hilpoltstein a sillonné les routes corréziennes et plus particulièrement celles du canton historique durant quelques jours.

Accueillis à la descente du bus par monsieur le Maire, ils ont pu rejoindre les familles qui les hébergeaient, après un moment de convivialité partagé sous le préau de l'école maternelle.

Venus avec un groupe de **tambours**, ils se sont produits durant les festivités du **15 août**.



Beaucoup de visites étaient au programme dont celle de la préfecture où ils ont été accueillis par le secrétaire général qui leur a expliqué les rouages de l'administration française.



En **2024**, ce sont les français qui se rendront en Allemagne, pour la **Burgfest** (festival médiéval).



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023

ANIMATIONS ESTIVALES

>> Un été «show» !



Les vacances 2023 se sont déroulées sous le rythme d'animations et festivités organisées par les associations. Seilhacois et vacanciers ont pu profiter d'un programme des plus variés.

Avec les vacances scolaires en ligne de mire, deux manifestations pour les enfants furent organisées avant le grand départ.

L'association des parents d'élèves a tout d'abord relancé la **kermesse** de fin d'année en combinant la chorale des classes primaires un samedi matin, suivie d'un après-midi récréatif permettant aux enfants de jouer sur les différents stands proposés par l'APE. Enfants, parents et enseignants ont ainsi pu profiter d'un soleil resplendissant sur le site du lac de Bournazel.

Tout a débuté avec la **fête de la musique** organisée «en avance» par l'association des commerçants et le foyer rural : une coordination placée sous le signe de la banda et son esprit Féria. Tenues blanches exigées et foulard jaune offert pour l'occasion auront permis de voir la place de l'horloge remplie dès le début de soirée sous les rythmes entraînants de la banda "les balles O'Nez" puis du groupe "Appelle tes copains". À noter aussi, une scène ouverte en début de soirée qui aura permis à de jeunes artistes de faire découvrir leurs talents.



Puis, pour le premier jeudi de l'été, le Foyer Rural a proposé une **"boum"** pour fêter les vacances : DJ, jeux anciens, atelier maquillage et atelier cirque conduit par "A tous cirk" ont égayé la soirée pour plus de 300 personnes.

Le lendemain, **"A tous cirk"** offrit son spectacle de fin d'année sur les terrains de beach-volley devant un public captivé par les numéros proposés





Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023

ANIMATIONS ESTIVALES

Le mois de juillet a donc commencé sous d'heureux auspices ce qui allait se confirmer avec les tournois de **pétanque** les vendredis, les ateliers ludiques de "**Esprit Nature**" autour du lac et la seconde édition de la "**Pissevache**" qui a confirmé sa dynamique tout en proposant des parcours toujours plus ardues pour un public friand de sensations, de bonne humeur et de réussite sportive.

Les festivités autour du **14 juillet** auront été bien appréciées avec un comité des fêtes fédérateur, autour de son cochon à la broche et sa soirée dansante ponctuées par le traditionnel feu d'artifice offert par la municipalité. Une journée très réussie avec un vide grenier et une foule importante tout au long de la journée aussi bien sur la zone des festivités que sur la plage envahie par les familles.

Le mois d'août s'est poursuivi avec l'**exposition de l'association Arts et Créations** qui fêtait cette année ses 20 ans ainsi que la 8ème édition du festival de théâtre.



Le temps étant de la partie, le comité des fêtes a pu profiter d'un week-end pour organiser **deux soirées dansantes** sur le site du lac de Bournazel. Des soirées réussies avec repas et animations musicales.

A noter une nouveauté cette année, le « festival de la Gente », association qui a proposé sur plusieurs jours des concerts de musique classique de très bonne facture en l'église de Seilhac.

Puis ce furent les traditionnelles festivités du 15 Août, prises en main par l'amicale des sapeurs-pompiers et les Jeunes Sapeur-Pompiers. Pour cette édition, un "avant" fut organisé le 14 Août avec un bal trad organisé par le Foyer Rural. Une animation nouvelle et intergénérationnelle qui aura accueilli 150 personnes dont nos amis d'Hilpoltstein, fraîchement arrivés sur Seilhac. Cette délégation allemande, jumelée avec notre canton depuis plus de 30 ans, a pu défilé durant le vide grenier, faisant raisonner leurs tambours d'un bout à l'autre de la commune. Une journée du 15 août réussie grâce à l'implication de tous.

La fin des vacances s'est clôturée par deux animations : la seconde édition de la course de caisses à savon dans la descente du Puy Pinson et le dernier Jeudi de l'été avec le Rock in Seilhac qui n'aura pas connu le succès escompté en raison du mauvais temps.

>> Une rentrée sous le signe du bénévolat

Le samedi 9 septembre s'est tenu le **3ème village associatif** sur le terrain de rugby. 15 associations sont venues se présenter à leurs adhérents, l'occasion pour les clubs sportifs d'accueillir parents et enfants.



La municipalité tient une nouvelle fois à remercier les associations et leurs bénévoles pour leur engagement et leur créativité, qui permettent à notre commune un dynamisme et une attractivité au service des Seilhacois et des nombreux touristes qui nous rendent visite.



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023

CULTURE

>> Le huitième festival de théâtre a eu lieu les 4, 5 et 6 août 2023

En avant-première le 3 août, il y a eu la projection du film "En corps" de Cédric Klapisch salle Cerous.

Cette édition a encore proposé des spectacles de grande qualité professionnelle (Mangeront-ils, Le champ des possibles, T.C.H.E.K.O.V.).

Les spectacles enfants (Bonne pêche, mauvaise pioche et Odysseus) ainsi que le spectacle de rue place de l'horloge (2 secondes) ont également eu un franc succès.

Ce festival est l'occasion, pour beaucoup de personnes en milieu rural de découvrir la diversité des disciplines théâtrales.



>> La médiathèque élargit ses horizons

L'équipe de bibliothécaires a proposé cet été quelques animations "hors les murs": deux séances "Biblio'lac" au Lac de Bournazel avec des histoires, des jeux en bois et activités manuelles, mais aussi une lecture d'albums le 29 août dans la rue de l'église.

C'est une manière moins classique de diffuser la culture tout en allant à la rencontre du public.



Spectacle de rue "2 secondes" par la compagnie du Petit monsieur

☛ **Spectacle de marionnettes aquatiques** (cantique aquatique) sur le lac de Bournazel en partenariat avec : le CRMTL - Le Brezou - Mairie de Seilhac.

L'atelier organisé par la troupe auprès du centre de loisirs a été très apprécié par les enfants.

Les représentations du vendredi et samedi soir ont attiré 191 spectateurs qui ont été touchés par le sujet : l'eau et les déchets plastiques.



La médiathèque s'adresse à tous les publics... Y compris les collégiens ! Avec l'impulsion de la professeure documentaliste, celle-ci a accueilli début septembre les classes de sixième afin de visiter les locaux et faire un comparatif avec leur CDI. Les deux structures ne se concurrencent pas mais sont complémentaires.

Un projet commun, plus conséquent, va se dérouler sur toute l'année scolaire : la médiathèque a été associée au club de lecture mensuel des troisièmes, qui se déroulera en alternance au CDI et à la médiathèque.





Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023



BRÈVES

>> La Maison France services...

Ouverte à Seilhac depuis septembre 2021, elle vient en aide aux administrés dans leurs démarches administratives telles que la situation fiscale, la santé, la famille, la retraite ou l'emploi...

Cette offre de services a été étoffée avec l'arrivée du dispositif de recueil qui permet l'enregistrement d'une demande de passeport et/ou carte d'identité.

Les agents France services vous accueillent et vous accompagnent sur rendez-vous.

Téléphone : 05.55.27.05.70

>> Bournazel à marée basse...

La municipalité dans son projet d'aménagement du lac de Bournazel a décidé d'ouvrir la petite vanne de celui-ci pour faire baisser le niveau. Cette vidange partielle est indispensable pour permettre aux services techniques d'entamer des travaux de rénovation sur le plongoir ainsi que sur la plage.

>> Bienvenue aux nouveaux artisans, commerçants et professions libérales

■ Aline Robert, hypnothérapeute

6, avenue Nationale

Tél : 06 42 41 38 91

Mail : alinedroubies@gmail.com

■ Entreprise MID carreleur mosaïste

Daniel Miguel Inacio

Tél : 06 11 11 10 84

Mail : inaciodanielmiguel@gmail.com

■ Dans les yeux de Cindy

Boutique de prêt à porter / décorations / seconde main

17 avenue Nationale

Facebook : Dans les yeux de Cindy

Instagram : dans.lesyeuxdecindy

■ L'onglerie de Valérie

Salon de manucure

19 avenue Nationale

Tél : 07 61 63 52 61

■ Souvenir / Passion

Montage vidéos et photos

Tél : 07 87 20 38 53

Mail : souvenir.passion@orange.fr

■ Univers occasion

Vente de véhicules d'occasion (berlines et utilitaires) révisés et garanties

1 bis chemin de l'ayguade

Tél : 06 08 95 04 68

Mail : actionoccasions@gmail.com

■ Karine Lechat, assistante maternelle agréée

5 Allée des lys

Tél : 06 31 32 74 81

■ STPI Corrèze

Sécurité - Technique - Prévention - Intervention

1 place du Docteur Meyrignac

Tél : 09 73 89 69 30

Astreinte : 06 17 30 82 66

Mail : stpi.correze@gmail.com



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023

ZOOM SUR...

>> Le mot de l'opposition

Seilhacoises, Seilhacois,

L'heure de la rentrée est arrivée, même si nous profitons encore d'une météo estivale en ce début d'automne pour le plus grand plaisir de chacun.

Commençons par un petit bilan de l'été à Seilhac, un grand nombre de manifestations sur notre commune qui furent des réussites, preuve en est de l'affluence et de la participation importante à chaque fois.

Merci à tous les organisateurs et bénévoles des différentes associations pour permettre au plus grand nombre de profiter en confiance des moments de convivialités organisés sur notre commune.

En outre, la rentrée c'est aussi le retour des réunions de commissions pour travailler sur le suivi du plan de marche annuel et sur l'orientation des futurs projets. Un carnet de route bien rempli nous a été présenté lors de notre dernière réunion, présumant une deuxième partie de mandat « discutée » avec on l'espère une concertation de fond sur les différents projets. Investir, c'est bien par ce chemin que nous devons passer pour faire avancer notre commune et nous encouragerons tous les projets structurants aidant le développement de notre commune.

Merci de votre confiance.

Bien à vous,

Les élus de la liste " Seilhac Avec Vous "

Sabrina Pouget, Alexandra Certain, Pierre Fourches et Charles Orlianges

>> Billet de (mauvaise) humeur

Réussir
Seilhac

La saison estivale a laissé libre cours à certaines manifestations humaines, pas toujours des plus judicieuses ni des plus respectueuses. Outre des incivilités de plus en plus nombreuses dont nous avons l'habitude, des dégradations qui sont le fait de jeunes gens désœuvrés sûrement, à qui on a dû oublier d'apprendre les notions de respect et de valeur économique du bien détruit, il a fallu que la bêtise monte d'un cran lors de notre fête nationale.

Des divergences d'opinions, des rancœurs personnelles, ou l'amertume d'une défaite conduisent parfois quelques "bien-pensants" à proférer des insultes, des injures et autres "douceurs" à l'encontre de notre groupe majoritaire du conseil municipal et de M. le Maire en particulier.

Nous ne sommes pas des moralisateurs, loin de là, seulement des élus au service des Seilhacoises et des Seilhacois, ouverts au débat, aux critiques, et la Mairie est un lieu ouvert et de rencontres. Le bureau de monsieur le Maire est toujours accessible à toutes sollicitations.

La fonction municipale est ingrate parfois, et cependant tout aussi passionnante pour peu qu'on s'intéresse à la Vie de notre belle commune. « Agissez comme s'il était impossible d'échouer » disait Winston CHURCHILL : c'est notre crédo, notre ADN.

Nous ne répondrons ni aux provocations ni à la bêtise humaine, alimentées par la rumeur et la désinformation. A tous ceux qui considèrent qu'il faudrait faire autrement et bien mieux, une seule alternative pour vous... L'ÉLECTION.

L'équipe Réussir Seilhac

BRÈVES

>> Bienvenue aux nouveaux seilhacois et seilhacoises !

Nous invitons les nouveaux arrivants 2022 et 2023 à se faire connaître à l'accueil de la mairie pour **une invitation aux vœux de la municipalité qui auront lieu le jeudi 11 janvier 2024.**



Retrouvez toutes les informations et actualités sur le site de la commune :

www.ville-seilhac.com



Et sur la page Facebook "mairie de Seilhac"

Vous souhaitez recevoir le Bulletin Municipal par e-mail, contactez-nous à la mairie (communication@ville-seilhac.com) pour nous transmettre votre adresse électronique.



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023

OCTOBRE

Samedi 28

à la MAS, repas à partir de 20 h
organisé par l'association Team Corrèze
aventure 4X4

Mardi 31

Viens fêter Halloween 🍊
à la médiathèque de 14 h à 18 h - *gratuit*

NOVEMBRE

Vendredi 3

salle Cerous à 20 h
soirée jeux de société modernes
par l'association Tas d'beaux jeux

Mercredi 8

à la médiathèque à 10 h 30
lectures et atelier avec Simon le lapin
dès 5 ans - *gratuit sur inscription*

Samedi 11

au lac de Bourmazel de 9 h à 18 h
rallye auto/moto au profit du téléthon 🌈
À la MAS à 19H30, repas costumé bal de
Venise avec menu italien organisé par Enjoy
Seilhac

Mercredi 15

À 18 h 30 salle Cerous, projection du
documentaire "La Montagne magnétique"
en présence du réalisateur dans le cadre
du festival du mois du doc - *gratuit*

Jeudi 16

à la médiathèque à 17 h 15
club lecture kilitout

Vendredi 17

salle Cerous à 20 h
soirée jeux de société modernes
par l'association Tas d'beaux jeux

Samedi 18

à la salle Cerous à 10 h
"Contes autour du feu" par Nancyette
aux bottes rouges de 4 à 9 ans
gratuit sur inscription
à la MAS à 20 h soirée chants avec le
groupe "Les Amis de Louise" organisée
par l'association Le Brezou

Dimanche 19

à la MAS à partir de 8 h
"vide ta chambre"
par l'association des parents d'élèves

Mercredi 22

à la médiathèque à 10 h
les comptinettes - de 0 à 3 ans - *gratuit*

Jeudi 23

à la salle Cerous à 20 h
réunion publique sur les travaux et les
énergies renouvelables

Vendredi 24

à la médiathèque à 17 h 30
"Recréer du lien", représentation
scénique suivie d'un pot de l'amitié par
l'association Merveilleux prétexte
gratuit pour public adolescent et adulte

Samedi 25

à la MAS à 20 h
concours de belote organisé
par l'automne seilhacois

Lundi 27

à la MAS à 15 h - don du sang 🩸

DÉCEMBRE

Vendredi 1er

salle Cerous à 20 h
soirée jeux de société modernes
par l'association Tas d'beaux jeux

Samedi 9

à la médiathèque de 9 h à 12 h
rencontre avec l'écrivaine
Régine Rossi-Lagorce
lectures et dégustation de chocolats

Samedi 9 et Dimanche 10

à la MAS, marché de Noël 🎄

Mercredi 13

à la médiathèque à 10 h
les comptinettes - de 0 à 3 ans *gratuit*

Vendredi 15

à la médiathèque de 16 h à 17 h 30
atelier jeux "en famille" *gratuit*
salle Cerous à 20 h
soirée jeux de société modernes
par l'association Tas d'beaux jeux

Vendredi 29

salle Cerous à 20 h
soirée jeux de société modernes
par l'association Tas d'beaux jeux

Dimanche 31

à la MAS
réveillon de la Saint-Sylvestre
organisé par l'association Sports et loisirs
des Monédières

JANVIER

Mercredi 3

salle Cerous à 14 h
projection du film jeunesse
"L'âge de glace 5" - *gratuit*

Jeudi 4

à la médiathèque de 14 h 30 à 16 h 30
atelier maquette « La maison de la forêt »
dès 8 ans *gratuit sur inscription*

Jeudi 11

à la MAS à 19 h
vœux de la municipalité et
accueil des nouveaux arrivants

Vendredi 12

salle Cerous à 20 h 🌈
soirée jeux de société modernes
par l'association Tas d'beaux jeux

Mercredi 17

à la médiathèque à 10 h
les comptinettes - de 0 à 3 ans *gratuit*

Vendredi 19

à la médiathèque Nuit de la lecture
ouverture exceptionnelle de 14 h jusqu'à
20 h et animations dès 16 h 15

Samedi 20

à la MAS à partir de 15 h après-midi
récréatif pour les personnes de 65 ans et
plus organisé par la mairie

Lundi 22

à la MAS à 15 h - don du sang 🩸

Vendredi 26

salle Cerous à 20 h
soirée jeux de société modernes
par l'association Tas d'beaux jeux

Dimanche 28

à la MAS à 15 h thé dansant
organisé par le comité des fêtes

Mercredi 31

à la médiathèque de 10 h à 12 h
atelier couture "Chouette en hiver"
animé par Laurilou dès 7 ans
gratuit sur inscription



Commune de Seilhac

BULLETIN D'INFORMATION

octobre - novembre - décembre 2023



RÉUNION PUBLIQUE



**JEUDI 23
NOVEMBRE 2023 à
20H00
Salle Cerous**

- ▶ Projets 2024
- ▶ Énergies renouvelables
- ▶ Questions diverses



Tél : 05 55 27 05 26 - Fax : 05 55 27 93 62
Site internet: www.ville-seilhac.com
▶ Courriel : accueil@ville-seilhac.com

Z A E n R -----> Zones d'Accélérations des Energies Renouvelables

Pourquoi une réunion publique sur les énergies renouvelables ?

Grâce à la loi APER (notamment article 15), les communes peuvent désormais définir, après concertation avec leurs administrés, des zones d'accélération où elles souhaitent prioritairement voir des projets d'énergies renouvelables s'implanter.